



Freude an der Farbe: Birgit Kampmann stellt im Hemminger Rathaus aus. Nowak

Acrylfarben drücken die Freude am Malen aus

HEMMINGEN. Die 22 farbenfrohen und abstrakten Bilder tragen einfache Namen wie Yellow, Flammen und Befreiung. „Ich möchte dem Betrachter meine Freude am Malen vermitteln“, sagt Birgit Kampmann. „Meine Bilder haben daher auch keine Aussagen über das Bild hinaus.“ Ihre Malerei ist bis Januar 2008 in den Fluren des Rathauses zu sehen ist.

Für ihre Werke bevorzugt die

Künstlerin Acryl-Farben, die sie mit unterschiedlichen Werkzeugen wie Messern oder Schwämmen aufrägt. Darüber hinaus arbeitet Kampmann auch Material wie Sand und Sägespäne in die Bilder ein. „Ich bin dabei sehr experimentierfreudig“, sagt die 54-Jährige. Im Jahr 1990 begann sie zunächst mit Seidenmalerei, ihre künstlerische Ader auszuleben.

Mit der Teilnahme an Volkshochschulkursen verfeinerte sie nach und nach ihre Fähigkeiten und wechselte zur Acryl-Malerei.

Ein Teil des Erlöses aus dem Bilderverkauf ist für einen guten Zweck bestimmt. Birgit Kampmann spendet zehn Prozent ihrer Einnahmen an die Multiple-Sklerose-Selbsthilfegruppe Initiative G35 in Hannover. an

Kultur
an der Leine